

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih karunia dan berkat-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul: Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS) berbasis praktikum terhadap hasil belajar siswa pada materi pokok listrik dinamis di Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Siborongborong T.P. 2012/2013.

Penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abd Hakim S., M.Si, Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si, dan Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, sebagai dosen penguji 1, 2 dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan sampai selesainya penyusunan skripsi ini serta Bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Terima kasih kepada Bapak Jamertua Sihombing S.Pd sebagai kepala sekolah SMA Negeri 1 Siborongborong, seluruh komite sekolah SMA Negeri 1 Siborongborong khususnya kepada Ibu M.D. Sihombing selaku guru mata pelajaran Fisika di SMA Negeri 1 Siborongborong yang telah banyak membantu selama penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis, Ayahanda Arifin Siburian dan Ibunda Nurhayati Nababan yang telah memberikan motivasi dan yang bersusah payah mencari dana kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di UNIMED. Semoga suatu saat dapat membahagiakan Bapak dan Mamak, terima kasih penulis ucapkan kepada Abang, Kakak dan Adik Tersayang (Anjurbin F.S.

Siburian dan keluarga, Early S Siburian dan keluarga, Surainy H Siburian dan keluarga, Irma E Siburian, Ratna R Siburian dan Nobleman R Siburian) yang telah memberikan semangat kepada penulis.

Ucapan terima kasih khusus kepada teman-teman Fisika Dik B 2009 telah bersama-sama menjalankan perkuliahan yang tidak dapat disebutkan satu per satu terima kasih untuk kebersamaannya selama ini. Terkhusus kepada Maria Firma Ginting, Tetty Ompusunggu, Lammino Pakpahan, Masnur Marpaung, dan Erni Melina Samosir yang telah melewati banyak suka dan duka dalam perkuliahan, sukses untuk kita semua ya hoi.

Kepada teman-teman kos penulis Maniur Bakara, Desy Purba, dan Elsany Sumbayak, kalian memang sumber inspirasi dan penghilang stress terampuh. Tidak lupa kepada sahabat penulis Nurlela Lumbantoruan, Lena Pasaribu dan Titin Panjaitan.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Bellina Siburian

